



## Pasar Beringharjo Tetap Buka Malam Selama Ramadan

SEJAK pertengahan April 2018, Pasar Beringharjo telah menerapkan ujicoba buka hingga malam hari pukul 21.00 WIB. Selama bulan Ramadan nanti, operasional Beringharjo sampai malam akan tetap berlanjut. Dibukanya hingga malam hari se-

lain mendukung wisata malam di Yogyakarta, tentunya untuk memenuhi kebutuhan masyarakat. Apalagi permintaan produk pakaian baru nantinya juga melonjak seiring mendekati lebaran.

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengakui jam

operasional Pasar Beringharjo hingga malam masih dalam tahap percobaan. Namun selama bulan Ramadan, Pasar Beringharjo tetap buka sampai malam.

"Jam buka pada malam hari Pasar Beringharjo kan masih masa percobaan. Tapi operasional malam hari tetap buka selama Ramadan," kata Heroe, Jumat (4/5).

Menurutnya jumlah pengunjung saat Pasar Beringharjo buka sampai malam meningkat. Pada hari normal, jumlah pengunjung yang datang ke Pasar Beringharjo berkisar 1.000 sampai 2.000 orang. Sedangkan pada hari Jumat, Sabtu dan Minggu jumlah kunjungan antara 3.000 hingga 4.000 orang pengunjung. Jumlah tersebut dihitung mulai pukul 17.00 WIB hingga 21.00 WIB.

"Kunjungannya cukup tinggi. Kalau akhir pekan jumlah kunjungan di malam hari hampir sama seperti jumlah kunjungan

saat siang hari. Sekitar 4.000 pengunjung," ujarnya.

Secara terpisah Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogyakarta Maryustion Tonang menambahkan jumlah pengunjung saat malam didominasi pengunjung dari luar kota. Indikatornya adalah, tempat parkir tidak penuh sehingga dimungkinkan pengunjung Pasar Beringharjo adalah wisatawan. Pihaknya terus melakukan evaluasi terhadap operasional Pasar Beringharjo di malam hari itu. Baik dari jumlah pengunjung maupun jumlah pedagang.

"Dalam dua pekan terakhir, jumlah pedagang yang buka pada malam hari masih fluktuatif. Paling banyak saat akhir pekan. Kalau hari biasa yang buka turun," imbuh Tion.

Untuk akses masuk Pasar Beringharjo di malam hari hingga kini yang dibuka hanya tiga pintu. Alasannya untuk keamanan. (Tri)-m



Suasana Pasar Beringharjo sisi barat yang menjual produk pakaian saat buka di malam hari.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005